

Nimmer vergeht, was Du liebend getan.

Wir sind in Gedanken beim Abschied von unserem lieben
Verstorbenen

Eduard Sandel

und erinnern uns an die große Anteilnahme, die uns sehr berührt hat. Wir danken von Herzen unseren lieben Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so liebevolle und vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Danke allen, die seinen letzten Weg mit uns gegangen sind.

Ebenso herzlich danken wir

Herrn Pfarrer Daijo

Herrn Diakon Gregor Haag

dem Kirchenchor Degmarn

dem TSV Degmarn

Frau Dr. Bevilaqua

der Pflegestation Schiemer & Schana

dem Bestattungsinstitut Strässer

und Gabi

Gisela Sandel

Gudrun Hirth mit Familie

Beate Prinz mit Familie

Degmarn, im September 2017